



Fesch in Dirndl und Lederhose (von links): Johanna, Ramona, Manfred, Verena und Angelika im Oktoberfestzelt.

Fotos: Alexander Schmadel



Bürgermeister Johannes Waidbacher mit Walter Obersberger.

## Großer Andrang auf Messe, Oktoberfest und Impfungen

VON ALEXANDER SCHMADEL

BRAUNAU. Nach eineinhalb Jahren öffnete die Herbstmesse in Braunau unter strengen Vorgaben der 3G-Regel endlich wieder ihre Pforten.

Am Freitag, dem 17. September 2021, startete das Messe-Wochenende in Braunau um 10 Uhr mit einem Rundgang über das Messeareal, angeführt von Bürgermeister **Johannes Waidbacher**, Messeleiter **Herwig Untner**, Braunauer Stadträten sowie dem 2. Bürgermeister **Bernhard Großwieser** aus der Nachbarstadt Simbach.

Die Teilnehmer des Messerundganges informierten sich bei den ausstellenden Betrieben über deren Produkte und Dienstleistungen. Jeder war

froh, dass es wieder losgeht, und so freute man sich auf eine Menge interessierter Besucher aus dem Innviertel sowie aus dem benachbarten Bayern. Am Wochenende waren die Messehallen gut besucht. Viele interessierte Besucher flanierten durch die Stände und für jeden war etwas dabei. Das spätsommerliche Wetter nutzten viele Familien mit ihren Kindern für einen Besuch des Vergnügungsparks. Anschließend konnte man im Oktoberfestzelt bei kulinarischen Köstlichkeiten und einer Mass Bier den Abend noch gemütlich ausklingen lassen. Ein großer Erfolg war die „Pop-up-Impfstraße“ in der Markthalle, die an den drei Messetagen rund 250 Impfungen zu verzeichnen hatte.



Bundesrat Ferdinand Tiefnig und LAbg. Andrea Holzner.



Helmut Zeiler, Festwirt und Oktoberfest-Organisator.



Rundgang: H. Reibersdorfer, H. Untner, W. Grabner-Sittenthaler, G. Haberfellner, H. Esterbauer, M. Feichtenschlager, B. Großwieser, J. Waidbacher.



Gertraud Jakob (M.) mit Silvia Feichter und Margot Bartlechner.